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Sorocaba, 16 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 2461/2024, de autoria do nobre vereador João

Donizeti  Silvestre  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer informações  sobre  as

condições  da  ciclovia  na  Av.  Dom  Aguirre, informamos  a  Vossa  Excelência,  conforme

esclarecimentos da Secretaria de Mobilidade:

1) A  ciclovia  da  Avenida  Dom  Aguirre  foi  construída  em  concreto  e

sinalizada com tintas padrão "DER", ou seja, o método construtivo e a sinalização viária seguem

os padrões de segurança exigidos. Destaca-se que, em períodos chuvosos qualquer pavimento

pode apresentar riscos, nesse sentido, a condução veicular deve ser cuidadosa.

2) As manutenções nas ciclovias ocorrem de forma gradativa.

3)  Materiais  para  aplicações  viárias  são  objetos  de  estudos  da  SEMOB e

sempre que regulamentado algo novo é aplicado por este órgão de trânsito. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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